
O nível das discursões foi muito bom, foi muito abrangente, todos os aspectos foram abordados. Foi de muita qualidade

- Flávio Vormittag, médico e assessor do Instituto Butantan, no "VIII Fórum Nacional de
Inovação Tecnológica em Saúde no Brasil"
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